

Abren nuevas convocatorias para Pymes regionales

Segundo llamado de 2025 beneficiará a 88 empresas con una inversión de 690 millones de pesos.

En los próximos días, Corfo abrirá seis convocatorias de los programas PAR (4) y de la línea Activa Inversión (2), con una inversión de 690 millones de pesos, beneficiando a 88 Pymes. Los recursos de este llamado provienen del Fondo Nacional de Desarrollo

Regional (FNDR) con la aprobación del Gobierno y el Consejo Regional de Tarapacá, cuya focalización corresponde al Comité de Desarrollo Productivo de Tarapacá. La información la entregó la directora regional de Corfo, Catalina Cortés,

quien precisó que “esta es una gran oportunidad para que las micro, pequeñas y medianas empresas de Tarapacá puedan acceder a recursos que les permitirá una mayor seguridad económica y asimismo reactivar sus emprendimientos con un

enfoque sustentable, territorial y comprometido con el medioambiente”.

En la correspondiente al Programa de Apoyo a la Reactivación (PAR) son cuatro los llamados y se desglosan en Turismo (15 proyectos); Pesca y Agricultura (15 proyectos); Proveedores de la Minería (15 proyectos); y Comercio y Logística (20 proyectos). Este instrumento subsidia hasta \$4.000.000.- a cada iniciativa.

En la línea Activa Inversión los llamados son dos y se orientan a Comercio y Logística (12 proyectos); y Turismo, Proveedores de la Minería, Energías Renovables ER, Agricultura y Pesca (11 proyectos). El instrumento subsidia

hasta \$15 millones de pesos.

Las postulaciones se deben realizar a través de los Agentes Operadores Intermediarios (AOI) de Corfo: Gedes Ltda., Thomson 127, Edificio Puerto Mayor, Piso 12; Cámara de Comercio Iquique, San Martín 255, Edificio Empresarial, Piso 8; y Cordeonor, Wilson 458; todos en Iquique.

EMPREDIMIENTO E INNOVACIÓN

En abril del presente año y con la aprobación del Comité de Desarrollo Productivo de Tarapacá se abrieron siete convocatorias dirigidas exclusivamente a emprendedores

e innovadores de la Región de Tarapacá, las cuales se encuentran en procesos de adjudicación y ejecución.

La inversión en este llamado alcanzó a los mil 26 millones de pesos, con recursos provenientes del nivel central de Corfo, cuya focalización estuvo a cargo del Comité de Desarrollo Productivo de Tarapacá.

Las cifras se distribuyen en 26 proyectos con 858 beneficiarios en las líneas Viraliza Eventos, Viraliza Formación, PDT Logística, PDT Proveedores de la Minería, Súmate a Innovar, Innova Región, Semilla Inicia y Semilla Expande. La focalización, de acuerdo a la Estrategia de Desarrollo Regional y de Corfo, se orientó a la logística, difusión de eventos masivos, la formación de emprendedores, la generación de ideas sustentables, y la aplicación de conceptos como economía circular y reciclaje, todos con un sentido de desarrollo regional.

